

Atentos: el presidente Gustavo Petro ordenó aplicar una ley que permitiría hacer expropiaciones en Colombia: así reubicarían a damnificados por el invierno

En medio de la difícil situación por la que está atravesando Colombia por el crudo invierno, el presidente de la República, Gustavo Petro, impartió drásticas directrices para atender a la población que se ha visto afectada por las constantes lluvias en varias regiones del país.



Atención: presidente Petro rompió el silencio sobre la masacre en Putumayo: "se matan entre sí como si fueran desechables"

Gustavo Petro, presidente de la República, desde Barrancabermeja (Santander), rompió el silencio e hizo referencia de manera directa a la masacre que se registró en Putumayo, al señalar que ese tipo de violencia que derrama sangre evidencia que algunos "se matan entre sí como si fueran desechables".



Gobierno expropiará predios privados para damnificados por ola invernal

Hasta la fecha ya son más de 200 muertos y 400 mil afectados por la ola invernal en Colombia, frente esta situación el director nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Javier Pava, aseguró que a partir de la fecha por solicitud del presidente Gustavo Petro se van a entrar a negociar los predios que puedan servir para ubicar a los damnificados por estas emergencias, sin embargo en caso de que los propietarios no quieran vender o arrendar los terrenos serán expropiados.





Los cinco ejes del reinicio de los diálogos entre el Gobierno y el Eln.

La ambiciosa propuesta de 'paz total' inició ayer su pulso con la realidad desde la cima del cerro Ávila, a las afueras de Caracas (Venezuela).

